

ブラッシュアップ 講 座 ! H20年7月9日(水)

(短期研修講座情報) →

那覇市立教育研究所
所長 池間生子

・来る7月30日(水)からブラッシュアップ講座が始まります。20講座が開設され、市内全小学校・中学校12校(7/8現在)のべ教員参加申し込み数 約580名の参加予定で行います。

まだ、申し込みできるのが「国語科の学力と求められる指導力」ノートルダム女子大准教授 勝見先生の講座7/28が受付できます。夏休みの間に研修を積み教師力を高めていきましょう。

○勝見先生の主なプロフィール ・社会活動 教科書編成委員会(東京書籍) 教育委員会の指導講

研究内容著:「国語科の学力と求められる指導力」「教師の専門的力量を高める授業研究のあり方」等

講座「中堅教員研修」6月24日

講師 沖縄女子短期大学
准教授 濱比嘉 宗隆先生

○「昔は車に児童・生徒を乗せて家庭訪問していたが、なぜそれが今ではなくなっているのか」等たくさんの学校現場での事例をもとに分かりやすく教職のための法規解説をしていただきました。参加した18名の先生方も熱心に講話を聞いていました。濱比嘉先生、本当にありがとうございました。

「那覇市安心安全情報講座」6月

5月～6月にかけて学校教育課喜瀬副参事の講師で、教育工室にてのべ約100名の参加がありました。

「標準学力検査結果説明会」6月30日

数学 上江洲指導主事・国語 小林指導主事
資料の説明 東京書籍 田代

「・生徒の学力を実態把握し、個を生かす指導や各学校での指導改善方法に活用する」目的で説明会が行われました。各学校で具体的取り組み実践を行っていきましょう。

検証授業始まる

「社会科における思考力・判断力を育てる授業展開の工夫」
～学習形態の工夫を通して～

上山中学校 上原 敦

○「社会科における思考力・判断力を育成するため、社会的事象を複数の資料から考察する課題解決的な授業展開の方法や、生徒同士の練り合いを高める学習形態の工夫とその働きかけについて研究する。」を研究目標として検証授業が行われました。生徒の発表の中には、人口と面積を比較した発表等があり仮説の検証に向けた充実した実践が行われました。上山中 1年2組のみなさん 頑張っていましたよ！

人事異動

・本研究所の小林指導主事が7月1日付けで安謝小の教頭として、赴任しました。研究所での1年半ご苦労様でした。
・今度城北中学校から 宇江城みどり先生が昇任して赴任してきました。よろしくお願ひします。